

有害環境から少年を守る

環境浄化重点地区を設定

少年を有害環境から守り、非行化を防止するため、当市が五十六年度の「少年を守る環境浄化推進重点地区」に指定されました。そして、地域住民を主体にした「少年を守る環境浄化推進協議会」が組織され、地域の実情にあった環境浄化活動を繰り広げていくことにしてあります。市民の皆さんのご協力をお願いします。

少年の補導状況は

五十五年の少年(十九歳以下)の補導状況は、千五百八十三人で、昨年に比べ減少しています。少年が、大幅に増加しており非行の悪質化、低年齢化が目立つています。

協議会の活動は

そこで少年の非行化の第一歩となる有害環境を市内からなくすため、「少年を守る環境浄化推進協議会」では、少年非行の

実態は掲載や非行防止活動を行いました。推進委員を二十三人の方に委嘱しました。推進委員は、警察署と連絡をとりながら、さまざまな活動をします。

重点地区内の書店、雑誌自動販売機などの有客雑誌の販売状況、有害広告物たまり場、衛生器具自動販売機等の有害の実態は

関係機関へ適切な施策の要請や、業者への自主規制の申し入れなど

「少年を守る環境浄化推進協議会事務局」

大館警察署少年係

高清水清栄さん

№49-3111

障害者福祉都市の指定

当市は、厚生省から障害者福祉都市の指定を受け、今年度から二年間、障害者福祉都市推進事業を実施します。

同事業は、国、県から補助金

を受けて、障害者の福祉サービ

ス事業や心身障害者療育事業、

身障者の生活環境整備事業など

を実施するものです。市では、

各種団体などで推進協議会を設

置し、具体的な事業を決定しま

す。

八〇年代は不確実、不透明の時代だといわれました。はたしてどうでしょうか。

少なくとも①有資源思想、節約の方向が

一層求められる②高齢化、高学歴社会が進む

③その結果として高齢化社会が進むことに

なるだろうと考えられます。

私たちも、この方向を多

面的に活用することになる

でしょう。高学歴、高年齢

すなわち豊富な知識と経験

を生かし、貯えられた資金

を基に、節約型指向の社会

いいかえるならば、従来の

「少モデル(画一型)大量

生産(使い捨て)」時代か

ら「多モデル(知識型)少量生産(選択)」

時代へと変革する方向を

とすることは間違いないのではないか

とするならば、私たちもその方向に時代を

先どりするよう努めたいのです。

文化の時代の先どりを

本格的な田植期に入りました。昨年のよう

な悪夢は再び繰返さない、そんな決意も改

めました。しかし、人間は見かけだけではありません

心と体のバランスがあつて人間といえます。

ところが、体と勉強を比べようとする風潮が

あまりにも強すぎるのはないでしょうか。

豊かな心、豊かな精神

「喜怒哀楽、豊かな情緒

を忘れてしまつた感すらします。

体をつくる、体調(健康)を整える栄養が

大切なように、豊かな心をつくり、育てる栄

養も同じように大切のこと

を再認識し合いたいもので

す。

では、心の栄養とは何で

のすべてということにな

ります。

それは体でもなく、知識

のすべてといふことにな

ります。

そして、それ

らは貯えられるものでもな

ければ、教えられるだけのものもない

のものすべてといふことにな

ります。

それは体でもなく、知識

のすべてといふことにな

ります。

心の栄養も

世界一の長寿国になり、体格も見劣りしな

い位になりましたが、その背景には栄養のは

たしているところが大部分であります。

心と体のバランスがあつて人間といえます。

体をつくる、体調(健康)を整える栄養が

どころが、体と勉強を比べようとする風潮が

あまりにも強すぎるのはないでしょうか。

養も同じように大切のこと

を再認識し合いたいもので

す。

では、心の栄養とは何で

のすべてといふことにな

ります。

それは体でもなく、知識

のすべてといふことにな